
・三校交流会について
各学校の近況報告をしました。PTAの新たな取り組みとして公式ラインを始めたり、
役職をなくして役員全員が代表という⽴ち位置で役割分担するという学校もありまし
た。また、もえぎ野⼩学校の写真やイラスト⼊りで作成するお便りの作成⽅法につい
て三校で情報共有し、PTA�活動に関⼼をもっていただく⼯夫について考える良い機�
会となりました。

・R5実⾏委員選出について
�無事に14名の⽅を選出させていただきました。保護者の皆様にはオンラインでの
ご回答、ご協⼒を頂きありがとうございました。初めてオンライン調査票を実施して
みて、オンラインになってよかったという嬉しいお声も頂いた⼀⽅で課題も⾒えてき
ました。今回の反省点は常任委員選出の際に活かしていきたいと思っています。

2�.�代表より

新年がスタートしました。⻑い冬休みをご家�
庭で過ごし、書き初めやお正⽉飾り、どんと�
焼きなどお正⽉の伝統に触れながらご家庭で�
学んでいる様⼦に感⼼しました。また少しず�
つ本来のお正⽉を送れたことと感じていま�
す。本年もどうぞ宜しくお願いします。

横浜市⽴もえぎ野⼩学校
PTA実⾏委員会

1�.�校⻑先⽣よりご挨拶

⽉号1
令和�5年�1�⽉�18�⽇(⽔)に�
第5回実⾏委員会が開かれ�
ました。主な内容について�
お知らせします。 



�1）旗の配布⽅法について
来年度よりパトロールグッズを旗のみとし、各家庭に1本配布します。配布⽅法とし
て新⼀年⽣を含めて各班⻑さんから配布していただくことにしました。

2）パトロールルートについて�
いつも⼦どもたちの安全を守るためにパトロールのご協⼒をいただきありがとうご
ざいます。ルートについて各々で確認できるよう、パスワード付きで学校ホームペ
ージに掲載すると同時に、メール・紙でも班⻑から配布することになりました。
⼦どもたちがもえぎ野⼩学校へ安全に安⼼して登下校できるよう、保護者の皆様に
はご確認いただけますと幸いです。

3�.�PTAオンライン化ついて

 

 

1）PTA規約の改訂案について
PTAではオンライン化を導⼊し、活動のスリム化、効率化を進めています。
その⼀環として毎年5⽉と2⽉に⾏っているPTA総会の開催についてもオンラインで
配信、回答を⾏うことができるよう規約を整える必要があります。今回の実⾏委員
会では規約の改正について審議し、可決されました。2⽉のPTA総会の議案といた
します。

2）個⼈情報取扱同意書オンライン化の提案
例年4⽉に紙⾯で収集していた《個⼈情報同意書》についても
オンラインでの収集へと切り替えを検討しています。集めた個⼈情報の漏えいを防
⽌するために、適切に管理する必要があり慎重に検討を重ねていきます。

4.旗振り・パトロールについて�



1）選出時期の⾒直しについて
例年4⽉に常任委員の選出を⾏っておりましたが、現1〜5年⽣の選出は年度内に
⾏い、4⽉に就任する新実⾏委員の負担を軽減していきます。

2）選出⽅法について
実⾏委員選出と同じ⽅法でオンライン調査票を採⽤し作業効率を上げていきま
す。

今年度『こども110番の家』のプレートを掲⽰して頂いた⽅々へのお⼿紙と�
粗品をお届けします。在校⽣がいるご家庭には2⽉末までに担任の先⽣から、
その他のご家庭とお店については、各委員会の常任委員さんより配布のお⼿�
伝いをしていただく予定となっています。

地域全体で⼦どもたちを⾒守り、健やかに⼦どもたちを育てるために、
今後とも「こども110番の家」にご協⼒のほどお願いします。

5．こども110番の家 お礼について

《今後の予定》�

■�PTA活動報告第�5号 2⽉中に発⾏
�■第6回実⾏委員会 3⽉6⽇（⽉）

6．常任委員の選出時期と⽅法について

7．校外委員・校内委員の正副の⾒直しについて
委員⻑と副委員⻑の垣根をなくすことで、より柔軟に、より活動を助け合えるよ
うになるのではないか、という提案がありました。来年度のPTA実⾏委員会で検
討いただくように引き継いでいきたいと考えています。

《美味しい給⾷をいただきました！》�

校⻑先⽣の計らいで実⾏委員開催後に�
給⾷をいただきました。
とても美味しかったです！
ごちそうさまでした♡

�

8．後記
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